
（第６号様式） 

座間市立東原小学校 学校運営協議会 会議録 

会議の名称 第５回 東原小学校 学校運営協議会 

開 催 日 令和 ６ 年 ２ 月 １４ 日（水） 

開 催 時 間 １５時００分  ～ １６時３０分 

 開 催 場 所 東原小学校  会議室  

議     長           教 務 

出 席 者 学校運営協議会委員 ８名，校長，教頭，教務，職員８名 

傍 聴 の 可 否     可 傍 聴 者 数 ０ 名 

会 議 の 内 容 

【議 題】１．学校長あいさつ ２．会長あいさつ ３．学校運営協議会の運営について

（市教委より）から ４．協議 「年間活動の反省及び感想」５．閉会あいさつ（教頭） 

【主な意見・決定事項など】 

・今年度は、グループディスカッションの形で、学校の課題や学校評価反省について話せたの 

が、とてもよかったと思う。ひがしはら応援隊の学習支援のボランティアも、地域・保護者

東っ子教室と広げたことで応援体制が整った。来年度はもっとスムーズに学校のお手伝いが

できると思う。今後も、無理せずに何かできることをしていきたいと思っている。 

（現在の応援隊登録者３２名） 

・「子どものことを考える」講演会を自治会・コミスク・ＰＴＡ共催で実施できてよかった。

継続していけたらと思っている。 

・ひがしはら応援隊としてボランティアに参加した人は、子どもたちから元気をもらい楽しい

生きがいを感じると言っている。ホームページがあったら、もっと活動が広がると思う。 

・６年生児童と行った地域清掃（公園・桜並木）がとても有意義だった。東中や南中とも連携

してできたらいいと思った。 

・学校の課題（あいさつや思いやり）を共有し、考える機会となり勉強になった。学校だけで

解決されないことで、家庭や地域ができることはないかを考え広げられたらと思う。応援隊

の話を聞いて、子どもたちと顔が見えるつながりが大切だと思った。 

・他校でもコミスク委員を経験したが、地域によって違いがあり味のある活動をされていると

思った。コミスク委員の情報交換の場があるとよいと思う。 

・地域に子どもたちが出て活動できたらよいと思っていたので、実施できてよかった。グルー

プディスカッションで意見交流ができたのがよかった。保護者にも関心を持ってほしい。 

 

●今年度、新たに広げた活動は継続していく。 ●ＨＰを作れたらよい。詳しい人をコミスク

委員にお願いしたい。人材を探す（地域か保護者）●コミュニティーＲを整えていきたい。 

【配付資料】・ＣＳ応援隊活動報告 ・ＣＳだより ・卒業式，入学式のご案内 

次 回 開 催 予 定   令和６年５月２２日（水） １１時３０分より 

 


